



ALEXANDER MÜLLER

Waggis können weit mehr als Dääfi verteilen und Orangen werfen. Bester Beweis für diese These sind die Schineblooser Waggis. Alex Müller ist Gründungsmitglied und seit 1975 am Werk. Mit seinem originellen, urfasnachtlichen Stil hat Müller seine Waggis-Formation geprägt. Bis heute brillieren die Schineblooser mit imposanten Sujets und wunderbaren künstlerischen Zeddel am Cortège. Und ganz speziell: mit beeindruckender Intrigier-Kunst in ausgewählten Basler Beizen: Schlüssel, Hotel Basel und Laiezorn stehen am Mäntig und Mittwoch in den Abendstunden auf dem Routenplan. Dabei nehmen Müller und seine Kollegen die Anwesenden mit Baseldytschen Sprüchen gehörig aufs Korn. Und wenn dann beim Schlusslied «Z Basel an mym Rhy» jeweils die ganze Beiz kräftig mitsingt, dann haben die Schineblooser ihr Ziel erreicht.